



Mr Van den Wildenberg

Monsieur Van den Wildenberg était un chirurgien et il n'était que cela mais quel chirurgien. Les interventions qui relèvent du domaine de l'oto-rhino-laryngologie ne constituent pas un spectacle particulièrement

attrayant. Le sang y ruisselle en abondance et la violence y a plus de place que la délicatesse. La gouge et le maillet jouent là un rôle de premier plan. Après avoir vu Monsieur Van den Wildenberg tailler, taper, tirailler, en se barbouillant de sang, on se demandait ce qui pourrait bien rester du visage du patient après l'intervention. Quand on revoyait celui-ci quelques semaines plus tard débarassé de son bec de lièvre ou de son goitre et marqué d'une cicatrice à peine perceptible on ne pouvait se défendre d'un sentiment d'admiration pour l'audace et l'adresse d'un tel opérateur. C'était regrettable que la clarté de ses leçons ne fut pas toujours à la hauteur de son habileté chirurgicale.